

Stop à la pénurie de places de crèches à Lausanne !

Trouver pour son enfant une solution de garde à Lausanne relève aujourd'hui du parcours du combattant ! Les places en crèches et garderies sont largement insuffisantes, et il devient de plus en plus difficile pour de nombreux parents de s'en sortir.

Cette situation est-elle acceptable ?

Non ! C'est pourquoi nous demandons la création de 1'500 nouvelles places en crèches dans les 5 ans à venir !

Actuellement quelques 2'800 places d'accueil existent à Lausanne, mais les besoins avérés concernent environ 1'000 enfants ! Compte tenu de la croissance démographique lausannoise et de l'augmentation du nombre de parents travaillant tous deux, ce sont donc quelques 1'500 places qui devront être créées ces prochaines années.

Nous avons des solutions à proposer : par exemple des partenariats avec les entreprises privées pour la création de lieux d'accueil, la simplification des démarches administratives ou encore la mise à disposition de locaux inoccupés par la commune. Ces pistes doivent être discutées par tous les acteurs concernés : les démarches actuelles de la Municipalité ne suffisent pas !

Les Lausannoises et Lausannois doivent maintenant faire entendre leur voix ! Nous vous encourageons à signer la pétition ci-joint et à nous la renvoyer dès que possible, afin de donner une impulsion claire aux autorités !

Retrouvez plus d'informations sur www.pdclausanne.ch

Stop à la pénurie de places de crèches à Lausanne !

Nous demandons la création de 1'500 nouvelles places en crèches dans les 5 ans à venir.

C. 37/10

Du 11 DEC. 2014

La Municipalité prend acte



EJcs

Axel Marion et Manuel Donzé, co-présidents du comité de pétition du PDC Lausanne